

Recuerdos de la JMJ (Jornada Mundial de la Juventud, Madrid 2011)

Se cumple un año de la Jornada Mundial de la Juventud que se celebró en Madrid en agosto de 2011. Hemos reunido en este artículo las intervenciones del Papa, las noticias de aquellos días, los videoblogs, las galerías fotográficas, etc.

25/08/2012

“Las palabras del Papa en la JMJ” **libro electrónico en PDF y ePUB**

Es el momento de leer con calma todo lo que el Santo Padre ha dicho a los jóvenes del mundo en los días de la Jornada Mundial de la Juventud celebrada en Madrid. Para facilitarlo, ofrecemos el texto completo de las intervenciones de Benedicto XVI en formato PDF y en formato ePUB.

Consagración al Sagrado Corazón de Jesús y otras plegarias de Benedicto XVI en la JMJ

Durante la Vigilia de Cuatro Vientos, al final de la adoración al Santísimo y antes de la bendición, el Papa consagró los jóvenes al Sagrado Corazón de Jesús. Recogemos ese texto y también las oraciones pronunciadas por Benedicto XVI en la fiesta de acogida y en el encuentro con profesores universitarios jóvenes, así como el saludo del Santo Padre a la asamblea antes del Via

Crucis y la oración que dirigió a la Virgen al terminarlo.

La JMJ de Madrid, una “cascada de luz”

Benedicto XVI, en la audiencia posterior a la JMJ, recordó con agradecimiento la reciente Jornada Mundial de la Juventud.

Vídeoblogs de la Jornada Mundial de la Juventud

Carlota, David y Santi, tres jóvenes peregrinos de la Jornada Mundial de la Juventud, salieron a las calles con sus Iphone y cámaras de foto y vídeo para contarnos sus impresiones.

Galerías fotográficas de la JMJ

Ismael Martínez Sánchez (Jaén, 1973) es fotoperiodista por la Universidad de Navarra. En estos días ha recorrido las calles de Madrid en busca de los aspectos y los rostros

más variados de la Jornada Mundial de la Juventud.

Las palabras del Papa durante la JMJ en mp3

Aquí puede oír los principales discursos y homilías de Benedicto XVI en la reciente Jornada Mundial de la Juventud celebrada en Madrid. Se pueden escuchar en esta misma página y también descargarlos para oírlos después en un PC o un reproductor de mp3 portátil, como algunos teléfonos móviles, etc.

El Prelado del Opus Dei en la Jornada Mundial de la Juventud

El Prelado del Opus Dei pide a los jóvenes “rezar todavía más” por el Papa

(vídeo)

Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, en un encuentro con

participantes en la JMJ de los cinco continentes, les ha urgido a “rezar todavía más” por el Santo Padre y les ha animado a ser responsables: “sois Iglesia y tenéis que hacer con vuestra vida la Iglesia en el mundo entero”.

Madrid 2011, punto de

partida Artículo publicado en el periódico La Razón por el prelado del Opus Dei, con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud Madrid 2011.

La JMJ, un nuevo Damasco "Una tierra de mártires que necesita nuevos santos". Artículo del Prelado en "Alfa y Omega".

Noticias de la JMJ

Días 21 , 20 , 19 , 18 , 17 .

Historias de peregrinos de la Jornada Mundial de la Juventud

Historia de una pregunta al Papa en la JMJ

Roselyne Warau Mwangi pudo preguntar a Benedicto XVI en la Vigilia de Cuatro Vientos sobre el sentido del sufrimiento. Dirige un programa para paliar los efectos de la devastadora sequía que asola el norte de Kenia, Etiopía y Somalia.

De la Puerta de Alcalá al Nobel de Física

Jiho Yang nació en Seúl (Corea) hace 19 años. Cruzó la Puerta de Alcalá con el Papa Benedicto XVI el pasado 18 de agosto en la JMJ. Es buen estudiante, le encanta la Física y acaba de ganar uno de los “First Step to Nobel Prize in Physics”...

“¿Sabes, Dios? He vuelto a meter la pata”

En la reciente JMJ se instalaron 200 confesonarios en el Parque del Retiro de Madrid. Una televisión holandesa quiso saber qué era aquello. Así se lo explicaron algunas jóvenes.

“Ha sido un gran esfuerzo, pero ha merecido la pena”

Algunas chicas de Perú, Kenia y Uganda han tenido que trabajar durante dos años y superar muchas dificultades para participar en la Jornada Mundial de la Juventud.

Peregrinos de todo el mundo en la JMJ

Jóvenes de Rusia, Suecia, Indonesia, México, China, República Checa, Eslovaquia, y otros países cuentan los motivos por los que han venido a Madrid para participar en la Jornada Mundial de la Juventud.

Más vídeos sobre la JMJ

La JMJ en tres minutos

La agencia Rome Reports ofrece este vídeo resumen de la Jornada Mundial de la Juventud. Una buena ocasión para recordar esos días: para

los que vivieron estas jornadas por las calles de Madrid y para los que acompañaron al Papa con su oración.

26 años de las Jornadas Mundiales de la Juventud

Vídeo producido por Grassroots Films (<https://www.grassrootsfilms.com/>) para la Jornada Mundial de la Juventud, Madrid 2011.

Algunos artículos publicados en la prensa

Qué piensa Benedicto XVI *Pablo Blanco Sarto // Orbyt (El Mundo)* **Una propuesta radical a los jóvenes** *José Pedro Manglano // Orbyt (El Mundo)*

la-jmj-jornada-mundial-de-la-juventud-
madrid-2011/ (13/01/2026)